

TÜV Süd übernimmt Fleet Logistics

Ein Jahr nach dem Start einer strategischen Partnerschaft hat die Auto Service GmbH von TÜV Süd den internationalen Flottendienstleister Fleet Logistics übernommen. Europaweit betreut Fleet Logistics in Zusammenarbeit mit der in Deutschland aktiven TÜV-Süd-Tochter Fleet Company damit 100 000 Fahrzeuge und ist nun der größte unabhängige Anbieter für Fuhrpark-Services in Europa.

Mit der Investition setzt die TÜV Süd weiter auf starkes Wachstum im Flottengeschäft und strebt die internationale Marktführerschaft an. Geplant ist die Verdoppelung des Bestandes in den kommenden drei Jahren.

Fleet Logistics betreut derzeit einen Bestand von 65 000 Fahrzeugen, die Fleet Company hat in Deutschland aktuell rund 35 000 Fahrzeuge unter Vertrag. Sprecher der Geschäftsführung der neuen Gesellschaft wird Rainer Laber. In dieser Funktion ist er gesamtverantwortlich für das Flottengeschäft bei TÜV Süd. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel:



Tüv Süd.